

Dienstag, 13. Oktober 2009

3. Sponsorenlauf für die Kleine Grundschule SchmÄ¶lln am 10. Oktober 2009

Der dritte Sponsorenlauf für die Kleine Grundschule SchmÄ¶lln war ein großer Erfolg: 47 Teilnehmer aller Altersgruppen - vom Vorschulkind bis zum Rentner - haben die stattliche Summe von rund 2700 Euro erlaufen bzw. erwandert.

Im Vorfeld hatte jeder von ihnen einen oder mehrere Sponsor angesprochen - Unternehmer aus der Region, Verwandte oder Freunde zeigten sich trotz Wirtschaftskrise spendabel.

Wie schon bei den ersten Sponsorenläufen 2007 und 2008 standen wieder eine 2 km- und eine 8 km-Runde zur Auswahl. Je nach Fitness und Ausdauer der Teilnehmer konnten diese durch Laufen, aber auch durch Wandern oder Nordic Walking ein- oder mehrmals bewältigt werden.

Das eingeworbene Geld soll nun direkt den SchÄ¶lerinnen und SchÄ¶lern der Kleinen Grundschule zugute kommen. Gleich nach den Herbstferien wird darüber entschieden, wofür die Sponsorengelder ausgegeben werden - Ideen gibt es schon reichlich.

Die Kleine Grundschule SchmÄ¶lln und der GemeindefÄ¶rderverein Randowtal e.V., der bei der Organisation geholfen hat, möchten auf diesem Wege allen Sponsoren und darüber hinaus auch den zahlreichen freiwilligen Helfer für ihre Unterstützung danken.

Die Teilnehmer hatten ne Menge Spaß. Herzlichen Dank an alle!

Geschrieben von Claudia Bruhn in Neuigkeiten um 15:31